

ちいき支え合い懇談会アンケート集計結果(南中学校区)

日時 令和7年1月18日(土)
午後1時30分~3時30分
場所 八街市南部老人憩いの家

当日参加人数	60名
アンケート回収件数	51件
アンケート回収率	85%

Q1.ちいき支え合い懇談会に参加してどうでしたか。	
大変満足した	25件
満足した	25件
どちらともいえない	1件

Q2.今後も開催する予定です。開催した場合は参加しますか？	
参加する	35件
どちらともいえない	16件
参加しない	0件

Q3.ちいき支え合い懇談会に参加して感じたことがありましたら自由に記載ください。

- ・この場で話し合ったことが活かされるよう、行政も動いて欲しい。
- ・今日は小学生から高校生が参加していた。参加していただいただけでなく、発表も頑張っていた。素晴らしいと思う。
- ・参加者の多さで、とりあえず懇談会は成功だと思う。
- ・KJ法によって課題設定、解決のやり方を知ることができたのは参加者にとって一つの成果。
- ・突拍子もない解決策、アイデアがあると良かった。オーソドックスな答えしかでていないのは残念。
- ・地域の方の色々な意見を伺うことができて大変参考になりました。小中高生の皆さんが参加されていたのもとても良かったと思います。どなたもとてもしっかりしている感じがしました。
- ・楽しい。
- ・小中高生の意見をこれからも聞きたいです。
- ・困っていることは、皆さん同じだと分かりました。今まで話し合ったことが取り入れられることができない例はあるか知りたいです。
- ・八街市をより良くするために話し合ったことなので、自分の意見が採用されたら嬉しいです。
- ・八街市をもっと良くしたいです。
- ・もう少し話し合いの時間が欲しい。

- ・とても優しく、楽しめました。地域の皆さん、とても優しくかったです。
- ・小中高生の参加がとても良かった。
- ・子供たちの意見が聞けて良かったです。
- ・話し合いの中で、外国人とのコミュニティの問題がでたので、八街市は外国人との交流についてどういう施策を行うのか。
- ・自分の役職関係の視点ではなく、多方向からの意見が聞かれて大変参考になりました。
- ・こんなに意見が発言できる場はなかった。ありがとうございます。また参加したいです。
- ・良い感じでした。
- ・色々な立場の人が感じておられる意見を出し合って勉強になりました。
- ・地域の課題について時間を掛けて考えることができました。
- ・グループ分けで各グループの意見や困りごとは、ほぼ共通しているなど感じました。この中の解決策でしっかりと実現化、これからの市の生活に活かせたらいいと思います。
- ・お子さんが参加しているのは良いことだと思います。お疲れ様でした。
- ・初めて参加しましたが、地域同士の関わりがあり、とても良い会だと思いました。これからも参加して八街をより良くできたら良いと思います。本日は貴重な経験をさせていただき、ありがとうございました。
- ・地域差による問題がある、どのように調整するかを感じた。
- ・短時間で話をまとめるのは難しい。
- ・参加させていただきありがとうございました。
- ・もっと時間があれば良いと思う。
- ・皆さま、地域のことを良く考えていると思った。
- ・この会合に初めて参加しました。参加者の多くが地域のことを良くしようと真摯に思われている人が多いと感じました。ここで出た問題を少しずつ解決することで必ず良くなると思います。
- ・良かった。
- ・次世代の子供をもっともっと増やしたい。60%ベテラン、40%次世代。
- ・無関心な人が多い中で、これだけ地域に目を向けてくれる人が多くいることを知り安心しました。とくに小中学生がしっかりと考えてくれることは嬉しく思います。どの世代も安心して住める街にしていきたいですね。
- ・今回、中学生が参加されていて良かった。新しい視点からの意見が大切だと思います。
- ・年齢層が多岐に渡り良い意見が出たと思います。
- ・色々な意見が出てとても良かったと思う。
- ・小中学生の参加があり良かった。
- ・良い話を聞けました。
- ・子供たちの意見はとても興味深かったです。
- ・この場で話し合ったことが活かされるよう、行政も動いて欲しい。
- ・今日は小学生から高校生が参加していた。参加してだけでなく、発表も頑張っていた。素晴らしいと思う。

